



ÜNİKA ÜNİVERSAL KABLO SANAYİ ve TİCARET ANONİM ŞİRKETİ

YENİ SÜLÜN SOKAK NO:5 İÇLEVENT/İSTANBUL

Telefon : 0212 278 23 53
Faks : 0212 279 37 51
Sicil No. : 99997 / 45900
Web site: www.unika.com.tr
e-mail : info@unika.com.tr

Istanbul : 13.02.2023

Сертификат оптового Поставщика

Настоящим подтверждаем: Компания ООО «ТК НЕВА», ИНН 7820036166, Российская Федерация, 192236, г.Санкт-Петербург, вн.тер.г. муниципальный округ Волковское, ул. Софийская, д. 14 литера А, помещ. 46, часть помещения 18-Н является Официальным оптовым поставщиком Unika Universal Kablo Sanayi ve Ticaret A.S.(Турция) с правом поставки, продвижения и реализации кабельно-проводниковой продукции Unika Universal Kablo Sanayi ve Ticaret A.S на территории Российской Федерации.

We hereby confirm: The company LLC "TK NEVA", INN 7820036166, Russian Federation, 192236, ST. Petersburg, in.ter.c. municipal district Volkovskoe, Sofiyskaya str., 14 Lit. A, room 46, part of the room 18-H is the Official wholesale supplier of Unika Universal Kablo Sanayi ve Ticaret A.S. (Turkey) with the right to supply, promote and sell cable and wire products of Unika Universal Kablo Sanayi ve Ticaret A.S on the territory of the Russian Federation.

Срок действия сертификата до 31 Декабря 2023г.

The Certificate is valid till December 31, 2023.

Директор по экспорту Unika Universal Kablo Sanayi ve Ticaret A.S

Export manager Unika Universal Kablo Sanayi ve Ticaret A.S.

Mr.Barlas Taşdemir

